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2021 年 7 月 23 日 

北京日本人学校 保護者委員会（愛称「パンダ会」） 執行部 

 

 気が付いたらもう夏休み…今年は運動会が一学期に開催されたこともあり、いろいろ盛

りだくさんで、あっという間に過ぎ去ったような気がします。 

保護者委員会もいろいろ盛りだくさんでした。これまで「父母会だより」でしたが、定

期総会を経て「父母会」が「保護者委員会」になり、さらに今回愛称決定…ということ

で、おたよりのタイトルも変わりました！活動面では、多くの方がサポーター参加してく

れたこともあり、より活発に楽しく活動ができたと思います。宅配弁当配布、JSB T シャ

ツ販売、運動会写真撮影、運動会特別号編集…詳しくは後半の「サポーターレポート」

で。 

二学期も「楽に、楽しく、効率的に」、様々な活動に取り組んでいこうと思っています。

保護者の意見を学校や今後の活動に反映されるべく、アンケートの実施なども検討中で

す。 

それでは夏休み、元気に楽しくお過ごしください！ 

 

◎愛称「パンダ会」に決定‼ 

投票の結果…「パンダ会」が晴れて最多得票で選ばれました！ 

たくさんの愛称応募・投票参加、ありがとうございました。 

応募された愛称案から執行部で最終候補を 5 つに絞りました。「パンダ会」「パンダ倶楽

部」「ひばなの会」「和の会」「槐の会」…皆さん投票していただけましたか？今日まで、投

票結果が気になっていた方もいたのではないでしょうか？ 

ちなみに次点は「ひばなの会」でした。「パンダ倶楽部」も票を伸ばしましたが届かず。 

これからは、親しみを込めて「パンダ会」と呼んでも OK です。 

（正式名称は、これからも「保護者委員会」です。） 

 

◎保護者委員会室（「パンダ会室」）をすっきりと… 

   パンダ会だより  NO.3 
(保護者委員会だより) 

 これからは「パンダ会」と呼んでもいいよ 
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パンダ会室の印刷機・複合機計 2 台を処分しました。 

ペーパレス化を進め、直近 2 年間全く使用せず活動で

きていること、年月が経ち（2011 年 2 月・2012 年 2

月購入）故障・不具合があること、使用再開後はメンテナ

ンス代が 1,600 元かかることから、処分を決めました。

業者引渡しで得た収入（1,100 元）は、特別会計に計上

します。 

今後は、書類や文具の整理、処分も進めていきます。 

 

◎定期総会報告（再掲） 

5 月に実施した定期総会への議案審議・回答ありがとうございました。 

全体の 87％の世帯に回答をいただき、以下の議案が可決されました。 

既に報告書は送付済ですが、改めて再掲・報告します。 

議案 賛成/反対 

第 1 号議案 2020 年度 決算報告 賛成 126 ／ 反対 0 

第 2 号議案 2021 年度 保護者委員会活動計画 賛成 126 ／ 反対 0 

第 3 号議案 「北京日本人学校父母会規則」の廃止 「北

京日本人学校保護者委員会規則」及び 「北京日本人学

校保護者委員会運営規定」の制定 

賛成 126 ／ 反対 0 

第 4 号議案 父母会繰越金による通学管理システム導入

の白紙撤回 

賛成 126 ／ 反対 0 

第 3 号議案で承認された「北京日本人学校保護者委員会規則」及び「北京日本人学校保

護者委員会運営規定」は、 2021 年 6 月 1 日より施行されています。 

これら規則及び規定は、HP に掲載してあります。 

http://jsb.official.jp/archives/6131（パスワード：jsbpanda2021） 

 

 

◎チーム活動報告 

文化体育チーム   

運動会に向けて T シャツ販売を行いました。「JSB T シャツ仕分けサポーター」の協力

で、迅速に配布することができました。ありがとうございました。 

2 学期以降も、JSB トレーナー販売、第 2 回 JSB T シャツ販売を予定しています。今

後もサポーターを募集する予定ですので、活動に興味がある方は、気軽にご参加ください。 

 

〈最近の活動〉 〈今後の予定〉 

 JSB T シャツ販売  JSB トレーナー販売 



 3 / 7 

 

 2 学期トレーナー販売に向けての企画  卒業記念品の企画・購入 

 

            ＜2021 年度 文化体育チーム チームリーダー 比氣美紀＞ 

 

広報チーム  

7 月 16 日に広報誌「天天開心―運動会特別号」を、7 月 22 日に広報誌「天天開心―1

学期号」を発行しました。 

特に今年の運動会の写真撮影は、幸運にも撮影が上手なサポーターが多く、大いに腕を奮

ってくれました。どれもよく写った写真ばかりで、編集メンバーは連日写真の選定に悩みま

した。本当はすべて掲載したいぐらいだったのですが、頑張って超厳選しました。それでも

前代未聞の三部構成、写真盛りだくさんになった「運動会特別版」…どうぞ家族みんなで楽

しんでください！ 

 

〈最近の活動〉 〈今後の予定〉 

 運動会撮影サポーター・ 

編集サポーター募集 

 運動会の写真撮影 

 「運動会特別号」及び「1 学期号」の制

作・編集・発行・HP 掲載 

 「2 学期号」制作・編集作業 

 行事・イベント写真撮影 

（全校遠足、修学旅行、宿泊学習、

その他各学年イベントなど） 

＜2021 年度 広報チーム チームリーダー 田川典子＞ 

 

◎通学安全委員会活動報告 

例年開催していた「通学安全協議会」を各公寓バス委員を中心とする「バス委員会議」に

変えて開催し、通学ルールの周知徹底を行いました。参加者は、各公寓バス委員、校長、教

頭、通安委員会メンバーです。通学安全に関して通学安全委員会・各公寓バス委員・学校が

直接情報・意見交換を行う貴重な機会であり、とても有意義な時間となりました。 

 

〈最近の活動〉 〈今後の予定〉 

 通学ルールの発行 

※今年度より目的別に細分化（保護者用、運

転手・添乗員用、緊急時対応用） 

 通学ルール周知徹底を目的とした運転手・

添乗員向けチェックシートの配布・回収 

 「バス委員会議」開催 

 個人乗用車通学の駐停車ルールの確認 

 公寓バス委員、不動産バス運転手との連絡 

 個人通学世帯向けのイレギュラー登下校等

 通学ルールの一部改訂 

 公寓バス委員作成資料の把握・

整理 
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のリマインド 

 

 通学に関するご不明点・お問い合わせは、下記メールアドレスまでご連絡ください。 

       

＜2021 年度 通学安全委員長 見市みちる＞ 

 

 

◎サポーターレポート（略して「サポレポ」）！ 

●「弁サポ（お弁当サポーター）」 

お弁当を配りに、毎日お弁当サポーター2 名が交代で学校に行

っています。サポーターの皆さん、子どもたちのために貴重な時

間をありがとうございます。 

1 学期の注文数は合計 1,877 個（平均 27 食/日）です。 

注文が一番多かった日は…実は今日です。 

第 1 位 ☆ 7／23(金)  51 個 (唐揚げ弁当) 

第 2 位 ☆ 7／16(金) 44 個 (カツカレー) 

第 3 位 ☆ 6／12(土) 43 個 (唐揚げ弁当)※運動会当

日 

7 月に新たに宅配弁当運営・改善サポーターを募集し、4 名の方が応募してくれまし

た。 

2 学期以降も引き続き、執行部とサポーターで宅配弁当の運営とその改善に向けて活動

していきます。 

 

『2 学期もお弁当サポーター募集します！』 

約 30 分の簡単な作業です！お弁当配布で子どもたちの学校生活をサポートしましょう！ 

 

●「JSB T シャツ仕分けサポーター第 2 弾」 

5 月 17 日に、新素材 T シャツの仕分け・配布作業

を、 

サポーター5 名と文化体育メンバー2 名で行いました。 

1. T シャツをサイズ毎に並べ、1 人 1 枚ラベルを持

ち、注文サイズを揃えて、クラス毎に分別。 

2. 職員室前のクラス毎の棚に置いて作業完了！！ 

今回も前回同様、予定時刻よりも早く作業を終えるこ

とができました。 

✉ 通学安全チーム専用メールアドレス

jsbtsuan@yahoo.co.jp  

 
JSB T シャツが着られるのは 

文体＆サポーターのおかげです 
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 また、今回はパパサポーターも参加！日本語が得意ではないけれど…と応募してくれた

方、学校への入校が制限されているので少しでも校内の様子などを知りたいと参加された

方もいました。皆さん、ご協力ありがとうございました！ 

 

 “サポーターの声” 

「短時間作業のため、予定が合えばまた参加したいです」 

「学校の様子を垣間見るよい機会になりました」 

 

『2 学期トレーナー販売の際もサポーター募集予定！』 

言葉の壁も、人見知りでも、心配ないです！！皆様の参加をお待ちしております♪♪ 

 

●「運動会写真撮影サポーター」 

6 月 12 日、初夏とは思えない暑い日差しの中での運

動会、広報チームメンバーとともに 16 名の運動会写真

撮影サポーターが運動場を駆け回り、子どもたちの生き

生きした表情をとらえてくれました！ 

おかげで素敵な写真が盛りだくさんの運動会特大号を

皆さんにお届けすることができました。 

心より感謝申し上げます！ 

 

“サポーターの声” 

「学校イベントへの協力は子育て支援でもあると思うの

で、今回参加できてよかったです」 

「年間を通した活動は難しいですが、週末の単発のサポ

ーターは参加しやすいです」 

「学校や子どもの様子を、普段より少し踏み込んで見た

り感じたりすることができるよい機会になりました」 

「子どもたちの元気な姿を間近に見ることができて楽し

かったです。」 

「サポートできる有志を集めて撮影できたのは、大きな成果だと思います」 

 

●「広報誌編集サポーター」 
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「運動会特別号」「1 学期号」の編集には、編集サポー

ター4 名が参加！広報メンバーと一緒に編集作業に取り

組みました。特に「運動会特別号」は、約 3 週間にわた

り大量の写真の仕分け・厳選に悩み続け…連日学校に集

まって編集作業に没頭しました。 

 

“サポーターの声” 

「初めて広報誌に携わりました。子どもたちの生き生き

とした表情をたくさん見ることができて楽しかったで

す」 

「行事・イベントなどの写真選び通じ、子どもたちの学

校生活を垣間見ることができてよかったです」 

「私は在宅作業のみでしたが、皆さんがあたたかく迎え

てくれて、遠隔でも作業に参加することができました」 

「広報誌を作り上げていくチームワークが素敵でした」 

「今回の広報誌制作は、北京生活の大切な思い出の一つ

になりました」 

●サポーター随時募集！「皆さんもやってみませんか？」 

できる人が、できるときに、できることを 

今年度はより多くの保護者の方々に、気軽に参加していただけるよう、必要に応じ単発

のサポーターを募集しています。興味がある、やってもいいという方のご参加をお待ちし

ています！（強制ではありません。参加されなくても大丈夫です） 

☆各活動で募集の詳細が決まりましたら、その都度お知らせします。 

☆弁サポは随時募集中です！ 

（クラス世話役やお近くのパンダ会役員、弁サポ登録者にお問合わせください。） 

 

 

☆学校ホームページ内に保護者委員会コーナーがあります。会則、保護者による学校生活

をサポートする活動が掲載されています。ぜひご覧ください。 

☆パンダ会の運営に関するご意見・ご要望などは、下記アドレスまでお知らせください。 

 

北京日本人学校   http://jsb.official.jp/ 

保護者委員会コーナーパスワード  jsbpanda2021 

✉ パンダ会メールアドレス 

jsbpanda@yahoo.co.jp  
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以上 

 

 


